

令和2年11月16日

保護者の皆様へ

保護者の皆様には新型コロナウイルス感染症予防へのご協力に感謝申し上げます。

さて、全国的に新型コロナウイルスの陽性患者数が増加しており、兵庫県は「感染拡大期Ⅱ」に入りました。本市も先月末から増加傾向が顕著となり、この状況は、いわゆる第三波と考えられます。

本市保健所による調査では、陽性患者となった方の約4割が「会食・飲み会」に参加していることが確認されています。これから年末に向けて、会食や飲み会の機会がある方も多いと思いますが、国が示す「感染リスクを下げながら会食を楽しむ工夫」を参考に、感染リスクを避けるために、会食中でも話すときはできるだけマスクを着用するとともに、「少人数・短時間で、なるべく普段一緒にいる人と、適度な酒量で楽しむ」ようご協力をお願いします。

教育委員会といたしましても今後も保健所等と連携し迅速な感染対策と正確な情報発信に全力を尽くしてまいります。保護者の皆様には「ウイズコロナ」の意識のもと、家族間での感染も散見されることから引き続き毎日の健康観察とともに、家庭内での感染防止対策を行っていただきますようお願いいたします。

なお、感染者の特定や誹謗中傷等を防止する観点から、教職員から感染者にかかわる情報を生徒や保護者の方々に提供することはございません。保護者の皆様におかれましても、患者、家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。また、学校等への風評被害がないよう特段のご配慮をお願いします。

※尼崎市の新型コロナウイルス感染症に関する情報は、市ホームページをご覧ください <https://www.city.amagasaki.hyogo.jp/>

尼崎市教育委員会